



Editor: Joel Ruiz
Coeditora: Johana Robles
Tel: 55 5709 1313
Ext: 4524 y 4521



La ciclovía emergente de Insurgentes mide 14 kilómetros.

Ciclovía en Insurgentes se queda: Sheinbaum

Se tomó en cuenta la operación de ciclistas, automovilistas y del Metrobús: Semovi

EDUARDO HERNÁNDEZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

Los 14 kilómetros de la ciclovía emergente de avenida Insurgentes, que se implementaron debido a la pandemia, se quedarán permanentemente y ya se realiza el proyecto ejecutivo, informó la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

“Se está haciendo el proyecto ejecutivo y se dialogó con los restauranteros y comerciantes de la zona”, dijo.

El titular de la Secretaría de Movilidad (Semovi), Andrés Lajous Loeza, informó que se realizó una evaluación completa de la operación para ciclistas, pero también de automovilistas y para el paso de unidades del Metrobús.

Explicó que se está elaborando un proyecto ejecutivo, además de que se consultó a organizaciones de la sociedad civil, quienes realizaron algunos recorridos para que dieran su opinión sobre la viabilidad del proyecto; también se estableció el contacto con vecinos y negocios, por lo que se incluyeron puntos de carga y descarga de distribuidores.

Expuso que está por salir la licitación, aunque aseguró que no se requerirá una inversión grande, debido a que ya hay infraestructura colocada.

Victor Alvarado, coordinador de Movilidad de El Poder del Consumidor, comentó que tras la implementación de esta ciclovía se realizan alrededor de 30 mil desplazamientos por día de las 6:00 a las 22:00 horas. ●

“Delincuentes fingen Covid para evitar detención”

Los sospechosos también se niegan a usar cubrebocas; esto es lo que enfrentan en pandemia los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana: coordinador



KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

A lo largo de la pandemia, los delincuentes han intentado evitar su detención bajo el argumento de que son portadores de Covid-19, e incluso, se niegan a usar un cubrebocas, situaciones que han tenido que enfrentar policías capitalinos como parte de los cambios en su operación a lo largo de la emergencia sanitaria.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el coordinador general de la Policía de Proximidad Zona Poniente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), Luis Martín Rodríguez Jiménez, comentó que con el desarrollo de la pandemia se han encontrado innumerables casos en los que los delincuentes se dicen contagiados, lo que dificulta los protocolos que emplean los uniformados para hacer una puesta a disposición adecuada y no arriesgarse a contraer el virus, en caso de que lo tengan.

El coordinador general explicó que deben actuar con pericia para que usen el cubrebocas y evitar que los detenidos intenten de alguna manera quitárselo.

Una vez presentados ante el Ministerio Público, asientan en el reporte que los presuntos delincuentes dijeron estar contagiados, para que de inmediato los médicos legistas diagnostiquen el estado de salud con el que se hace la puesta a disposición y determinen si los síntomas que presentan o refieren las personas son de Covid-19.

“Hemos modificado el procedimiento, toda vez que se incluyen los accesorios para resguardar la salud de los elementos que participan en la atención al público y, en su caso, la detención de personas por faltas administrativas o por delitos”, dijo.

Comentó que “las personas se rehúsan a usar cubrebocas y se han presentado casos en los que algunos detenidos han manifestado que portan o son poseedores del Covid-19, pero eso es versión de ellos.

“En algunos casos han teni-



Luis Martín Rodríguez Jiménez confió en que los uniformados continúen protegiendo su salud, la cual depende de ellos.

LUIS MARTÍN RODRÍGUEZ
Coordinador general de la Policía de Proximidad Zona Poniente

“Esas personas utilizan este artilugio para evadir la acción de la justicia, pero nosotros los hemos puesto a disposición”

do que ser trasladados a algún hospital para que sean atendidos bajo ese criterio. Esas personas utilizan este artilugio para evadir la acción de la justicia, pero nosotros los hemos puesto a disposición”, aseveró.

Aunque el coordinador no especificó el número de casos en los que delincuentes afirman estar contagiados, y a los que se han enfrentado los uniformados de la SSC, sí dijo que ha sido una constante a lo largo de la pandemia.

“Desde marzo del año pasado, la SSC ha enfrentado una serie de nuevos desafíos para la seguridad, nuevos retos, de cómo manejar la seguridad en la emergencia sanitaria. Considero que después de los servicios médicos, los policías son los segundos más vulnerables por la atención al público, desde la

entrevista [con ciudadanos] cuando cubrimos una emergencia, en el lugar de los hechos, más si hay la comisión de algún delito, pues la policía debe detener a los responsables.

“En ese sentido, debemos guardar las medidas sanitarias como ha sido el uso de caretas, cubrebocas, guantes, gel antibacterial, y proporcionar cubrebocas a los detenidos porque se les lleva en vehículos policiales en los cuales el espacio se reduce”, aseguró.

Seguridad depende de ellos

La convivencia entre los policías es más cercana y personal en sus sectores, un reto que deben enfrentar los mandos para evitar contagios entre los elementos.

A un año de la emergencia sanitaria que ha dejado poco más de 200 mil muertes en el país, Luis Martín Rodríguez Jiménez confió en que los elementos continúen protegiendo su salud, la cual depende de ellos dentro y fuera de la corporación.

Chalecos, armas de fuego y las diferentes herramientas de trabajo deben ser desinfectados antes de su uso, y dicho trabajo corresponde a la Oficialía Mayor, que estableció un programa en el que acude personal con equipos de desinfección e ingresan a los depósitos de armas para limpiar. También, la SSC estableció puntos para que todos los integrantes de la corporación acudan a realizarse pruebas gratis. ●



Juan José, de 42 años, trabajaba para la empresa Health&Medic, a través de internet.

Capturan a falso cirujano estético en la Condesa

El venezolano acumula 25 denuncias; en su departamento autoridades hallan droga y un arma

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Juan José “G”, venezolano y quien se ostentaba como médico cirujano especialista en reconstrucción facial y corporal con documentos apócrifos y quien simulaba ser egresado de la Universidad Autónoma de Guadalajara, fue detenido en la colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc, por la policía capitalina en coordinación con la fiscalía local. De acuerdo con las investigaciones, acumula 25 denuncias en su contra por malas prácticas médicas.

Al cumplimentar una orden de cateo, los agentes lo detuvieron junto con otro venezolano, porque le encontraron droga y un arma de fuego. Todavía está pendiente que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina le impute los delitos de usurpación de profesión, lesiones y fraude sustentado en las denuncias.

Derivado de los trabajos de investigación y el intercambio de información entre ambas corporaciones, se supo que el presunto cirujano operaba en un consultorio ubicado en la calle Pachuca, lugar en donde agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y de la FGJ ejecutaron una orden de cateo, librada por un juez de Control.

Juan José, de 42 años de edad, trabajaba para la empresa Health&Medic, quienes ofrecen tratamientos estéticos a través de internet con sedes en la Ciudad de México y Guadalajara, Jalisco. Este sujeto acumula al menos 25 víctimas de tratamientos que resultaron fallidos, quienes realizaron sus denuncias por el delito de lesiones y que acusan al supuesto médico de evadir el contacto posterior con ellos, cuando supo de las complicaciones en la salud.

En la Ciudad se tienen identificadas a tres mujeres y tres hombres que realizaron su denuncia y declaración de hechos, ubicando plenamente a Juan José como el cirujano que les ocasionó lesiones en el rostro y cuerpo. La indagatoria también refiere que captaba a sus víctimas a través de redes sociales, donde ofrecía descuentos en los tratamientos estéticos que presumía realizaba sin bisturí.

Suministraba diversas sustancias, como polímeros, aunque engañaba a los pacientes diciendo que era ácido hialurónico, el cual se usa como cicatrizante. Al mismo tiempo, la SSC cateó otro inmueble relacionado con esta persona, pero en la Hipódromo Condesa, en donde hallaron marihuana. ●

6 VÍCTIMAS de la Ciudad de México identificaron plenamente a Juan José como el médico que los estaba.

IMAGEN DEL DÍA

SIN MIEDO, CAPITALINOS SE VAN DE VACACIONES



Este fin de semana empezaron las largas filas de automóviles en la autopista México-Cuernavaca por la temporada vacacional. Caminos y Puentes Federales (Capufe) espera que en 17 días de operativo en esta salida habrá 353 mil cruces.